

## **Schulband (Stand 01/20, Gf)**

In der Schulband spielen und singen SchülerInnen aus den Jahrgangsstufen 6 bis 10 gemeinsam. Mit Gitarre, Bass, Schlagzeug, Keyboard und Percussioninstrumenten werden berühmte und auch unbekanntere Songs der Rock- und Popmusik gespielt. Dazu singen die SchülerInnen solistisch oder im Chor, einstimmig und teilweise auch mehrstimmig.

Im Laufe des Schuljahres gibt es immer verschiedene Gelegenheiten, die erarbeiteten Songs vor einem Publikum zu präsentieren, zum Beispiel beim adventlichen Kaffeetrinken oder bei der Entlassung der 10.-Klässler.

Die Teilnahme an der Band ist freiwillig. Wer gerne singt und/oder vielleicht schon ein Instrument spielen kann, darf mitmachen, sollte dann aber auch mindestens bis zum Ende des Halbjahres regelmäßig dabei bleiben.

In der Band wird das Rhythmusgefühl geübt und die Gesangsstimme wird geschult. In Einzelfällen gibt es auch Tipps für das Instrumentalspiel. (Es ist nicht möglich, ein Instrument ganz neu zu erlernen, weil dadurch für die anderen SchülerInnen zu lange Wartezeiten entstehen würden.)

Die SchülerInnen lernen zusammen zu spielen und aufeinander zu hören. Sie übernehmen Verantwortung für das Gelingen des Stücks und lernen ihre eigenen Interessen nötigenfalls zurückzustellen, damit das Ganze zum Erfolg wird.